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       議長に神吉議員、

　　　   　副議長に福原議員を選出

            　 ～第４回市議会臨時会開催～

　第４回市議会臨時会は、７月26日から27日ま

での２日間開催され、議長に神吉耕藏議員（新

政会）、副議長に福原章男議員（市民クラブ）を

選出しました。その後、議会運営委員、各常任

委員、議会選出の各種委員の選出等を行いまし

た。

  また、監査委員の選任同意案件など市長提出

議案４件、並びに議員提出案件である会議案１

件はいずれも原案のとおり可決されました。

監査委員に中山議員、御栗議員

　市長から、中山廣司議員（公明党議員団）、御

栗英紀議員（市民クラブ）の２名を監査委員に

選任したい旨の議案が提出され、原案のとおり

同意されました。

議会運営委員・常任委員、それぞれ決まる

　　　　　　（◎委員長　○副委員長）　　

議会運営委員会（10名）
 ◎吉野晴雄   ○渡辺昭良     山川  博
   末澤正臣     安田実稔     粟津敏憲
   中山廣司     大西健一     清田康之
   小南好弘

総務常任委員会（８名）
 ◎堀  充至   ○隈元悦子     山川  博　　
   西田重幸     岩城光彦     名生昭義
   福原章男     眞田千穂

建設水道常任委員会（８名）
 ◎坂田重隆   ○松崎雅彦     佐藤  守
   村上孝義     相良大悟     清田康之
   遠藤順造     岡本廣重

福祉厚生常任委員会（８名）
 ◎三島俊之   ○井筒高雄     中村照子
   末澤正臣     吉野晴雄     安田実稔
   大西健一     御栗英紀

文教経済常任委員会（８名）
 ◎粟津敏憲   ○田中隆男    広瀬弘子
   大矢卓志     今井淳子    中山廣司    
   渡辺昭良     小南好弘

各組合議会議員、委員等を選出

○加古川市、高砂市宝殿中学校組合議会議員

    広瀬弘子  井筒高雄  相良大悟  渡辺昭良

    小南好弘

○東播磨農業共済事務組合議会議員

    山川　博  佐藤　守  松崎雅彦  岩城光彦

○民生委員推せん会委員

    末澤正臣  大西健一

○加古川市都市計画審議会委員

    中村照子　村上孝義　西田重幸  清田康之

　  岡本廣重

○青少年問題協議会委員

    大矢卓志  安田実稔

○（財）加古川スポーツセンター理事

    田中隆男  遠藤順造

○（財）加古川市文化振興公社理事

    今井淳子

○（財）加古川市公園緑化協会理事

    隈元悦子

○（財）加古川市国際交流協会理事

    眞田千穂

○（財）加古川市ウェルネス協会理事

    名生昭義

７月21日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～
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◇福井県の大雨災害による消防緊急援助隊の派

　遣について

　理事者から「７月18日未明から福井県内各地

で発生した大雨災害による人命救助活動等を行

うため、兵庫県から『緊急消防援助隊要綱』に

基づく出動要請があり、本市からは救助工作車、

資機材搬送車などの車両及び11名の隊員を兵庫

県隊として派遣した。被災地では主に孤立住民

の偵察活動を実施するなど、県隊を含む全隊の

援助活動等により孤立住民374名を救出し、19

日午後２時に全隊を現地解散した」との報告が

ありました。

◇退職時特別昇給制度の廃止について

◇租税債権請求上告事件の報告について

◇平成16年上半期の火災・救急・救助概要について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇加古川河川敷緑地内のテントシェルター倒壊

　事故について

　理事者から「７月４日午後４時ごろ、加古川

河川敷緑地（両荘地区）に設置してあるテント

シェルター（日覆い）が倒壊し、近くにいた男

性２人が負傷した。倒壊の原因は、昭和63年に

設置した鉄製の支柱が腐食していたことに加え、

強風にあおられたためと考えられる。事故後、

河川敷内に設置してあるすべてのシェルターを

点検し、安全であることを確認したが、危険防

止のため、同型・類似型の19基を撤去した。今

後は定期的に安全点検を実施するとともに、来

年度以降、両荘地区において、構造を強化した

新しいシェルターを設置していきたい」との報

告がありました。

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇新クリーンセンターの火災事故報告について

  委員から「ごみを出す側及び収集運搬業者へ

の啓発・周知徹底だけでなく、第３者によるご

みの抜き打ち調査を実施するなど、さらなるチ

ェック体制の強化に努めてもらいたい」との意

見がありました。

◇介護保険の認定状況等について

  委員から「介護老人福祉施設の待機者数につ

いては、個人のプライバシー等の問題から、複

数の施設へ申し込みを行っている場合は重複し

て計算した数字しか把握できないとのことであ

るが、何らかの方策を検討し、正確な実数の把

握に努めてもらいたい」との意見がありました。

◇防犯・交通パトロール車の活用について

◇ＤＶ対策での住民票の写しの交付及び閲覧等

　の制限について

◇加古川市就学前教育モデル特区について

■ 文教経済常任委員会

～報告事項～

◇中学校給食の現状と今後について

  理事者から「現在、４校で試行中の中学校給

食について、４月以降の利用率が0.47パーセン

トと低い状況にあることから、９月から前日の

申込みを可能とするなど、利用率の向上を図る

とともに、その推移を見極めるため、試行期間

を延長し、来年４月を目処に本格実施したい」

との報告がありました。

◇加古川市就学前教育モデル特区について

◇学校園用緊急時対応携帯電話について

◇市内中学生によるひったくり事案について

★★★　お　知　ら　せ　★★★

  以下の会派より役員変更届が提出されました。

［新政会］

＜幹事長＞　（新）吉野晴雄　（旧）神吉耕藏

＜副幹事長   ＞　（新）小南好弘　（旧）吉野晴雄

［市民クラブ］

＜幹事長＞　（新）渡辺昭良　（旧）村上孝義

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼

13日（火）愛知県碧南市議会 　　　    ３名

         （保健医療ネットワークについて）

  ＊＊＊８月の行事予定＊＊＊    

５日（木） 委員長会議
20日（金） 各常任委員会


